

EN 21 ESTADOS AUMENTÓ LA BRECHA SALARIAL DE GÉNERO, ENTRE ELLOS SE ENCUENTRAN:

- Veracruz **21.6%**
- Guerrero **18.6%**
- Estado de México **32.4%**
- Baja California Sur **37.1%**
- Zacatecas **37.2%**





El porcentaje de la población masculina en pobreza laboral al tercer trimestre del año fue de 35.1%, contra 39.3% de la femenina, que se ha mantenido consistentemente superior desde 2008.

Fuente: México, ¿cómo vamos?





CRECE LA DIFERENCIA DE SALARIOS ENTRE MUJERES Y HOMBRES

En el tercer trimestre del 2023 el ingreso promedio de las mujeres fue de **5 mil 971.40 pesos** al mes, descontando la inflación.

Mientras que en hombres fue **7 mil 583.29 pesos**, 27% más que en el 2022.

